

Comment prévenir et soulager la douleur des patients à domicile



Gérer la prise en charge de la douleur des patients à domicile,

Soulager la douleur au quotidien des personnes et notamment les plus vulnérables,

Optimiser la formation sur la douleur des professionnels de santé pour améliorer l'utilisation des outils à domicile...

Zoom sur ces nouvelles pratiques dans le 15^e numéro de la lettre de « L'infirmière et la douleur » éditée par l'Institut UPSA de la Douleur, dédiée à la prévention et au soulagement de la douleur des patients à domicile.

Pour télécharger ou commander cette lettre, cliquez ici (lien sur http://www.institut-upsa-douleur.org/fr-FR/id-2721/Comment_prevenir_et_soulager_la_douleur_des_patients_a_domicile_.igwsc)